

COMUNICADO N° 612 Viernes, 29 de octubre del 2021

Ministro Sucre hace llamado a la población a mantener medidas de bioseguridad durante fiestas patrias

El Ministro de Salud, Luis Francisco Sucre hizo el llamado a la población a cuidarse y mantener las medidas de bioseguridad ante la llegada de los días patrios.

“Se está regresando a la normalidad de manera gradual, por tanto, en estas festividades les pedimos a la población prudencia y que mantengan las medidas de bioseguridad”, recomendó el ministro.

Estas declaraciones del ministro se dieron durante una extensa gira de trabajo realizada hoy por el ministro en las provincias de Veraguas y Los Santos.

INFORME DE VACUNAS

El informe de vacunación suministrado por el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) revela que a la fecha en el país se han aplicado un total de **5.817.921** dosis de vacunas contra la Covid-19 de las casas Pfizer y AstraZeneca. Se han aplicado **3.040.072** en primera dosis; **2.673.213** en segunda dosis; 99.382 dosis de refuerzo y **5,254** en tercera dosis.

La cobertura con primera dosis alcanza a 88.0% de la población meta y al 77.4% de esa población con segunda dosis.

En los puestos fijos en el circuito 8-6 en San Miguelito, hasta el corte de las 2:00 de la tarde de este viernes 30 de octubre, se han aplicado 806 dosis de vacuna Pfizer.

Esta vacunación continúa este sábado 30 y domingo 31 de octubre en Los puestos fijos ubicados e Los Andes Mall, Plaza Súper 99 en Villa Lucre en horario de 9am a 5pm y en Metro Mall hasta este sábado 30 de octubre en horario de 9am a 3pm

Es importante llevar la tarjeta de vacunación o su cédula de identidad personal.

En tanto, en la Región Metropolitana de Salud se aplicaron en el Colegio José D. Moscote 318 dosis, en el IPT Don Bosco 294, Belisario Porras 174, Elena Ch. de Pinate 348, haciendo un total de 1,134 dosis Pfizer aplicadas.

En el día de hoy se aplicaron 648 Dosis de Pfizer en Panamá Este, y en la provincia de Herrera se aplicaron 113 dosis de Pfizer y 10 dosis de AstraZeneca.

INFORME EPIDEMIOLÓGICO

En el mundo se contabilizan hoy 245,733,785 casos confirmados de Covid-19 con 4,984,613 defunciones para una letalidad del 2%.

En Panamá hay 472,398 casos confirmados, de los cuales 201 son nuevos, se reporta 1 fallecimiento en las últimas 24 horas para un total de 7,315 defunciones y una letalidad de 1.5%.

Se realizaron hoy 7,996 pruebas para un porcentaje de positividad de 2.5%. Además, se sumaron 219 recuperados para un total de 462,900.

Los casos activos son 2,183 con 2,009 en aislamiento domiciliario y 174 hospitalizados. Los que están en aislamiento domiciliario se dividen 1,920 en casa y 89 en hoteles mientras que los hospitalizados se distribuyen en 136 en salas y 38 en UCI.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población a **NO BAJAR LA GUARDIA** y seguir aplicando las medidas de bioseguridad como el uso de la mascarilla, gel alcoholado, pantalla fácil en el transporte público de pasajeros, el lavado de manos, distanciamiento físico y el uso de alcohol.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba Covid-19.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba Covid-19. El Minsa recuerda que **NO BAJAR LA GUARDIA** y que toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).